

Zu den Autoren

Harald Baer, geb. 1949, Dipl.-Theol., Referent im Arbeitsbereich Religions- und Weltanschauungsfragen der Katholischen Sozialethischen Arbeitsstelle der Deutschen Bischofskonferenz in Hamm/Westf.

Prof. Dr. phil. Martin Baumann, geb. 1960, Professor für Religionswissenschaft, Leiter des Religionswissenschaftlichen Seminars der Universität Luzern.

Dr. theol. Ralf Geisler, geb. 1954, Oberkirchenrat, Referent Ausländer und ethnische Minderheiten, konziliarer Prozess im Kirchenamt der EKD, Hannover.

Dr. theol. Reinhard Hempelmann, geb. 1953, Pfarrer, Leiter der EZW, Berlin, zuständig für Grundsatzfragen, Strömungen des säkulären und religiösen Zeitgeistes, pfingstlerische und charismatische Gruppen.

Dr. theol. Harald Lamprecht, geb. 1970, Beauftragter für Weltanschauungs- und Sektenfragen der Ev.-Luth. Landeskirche Sachsens und Geschäftsführer des Evangelischen Bundes, Landesverband Sachsen, Dresden.

Dr. theol. Thomas Lemmen, geb. 1962, kath. Theologe und Islamkenner, Geschäftsführer der Christlich-Islamischen Gesellschaft e.V. (CIG), Köln.

Joachim Müller, geb. 1952, Pfarrer, Leiter der katholischen Arbeitsstelle „Neue religiöse Bewegungen“ der Schweizer Bischofskonferenz in Balgach (St. Gallen).

Georg Otto Schmid, geb. 1966, Theologe, Mitarbeiter der Evangelischen Informationsstelle Kirchen – Sekten – Religionen, Rüti (Zürich).

Johannes Sinabell, geb. 1965, Magister der Katholischen Theologie, Leiter des Referats für Weltanschauungsfragen beim Ordinariat der Erzdiözese Wien.

Prof. Dr. Theo Sundermeier, geb. 1935, em. Professor für Religionsgeschichte und Missionswissenschaft der Theologischen Fakultät der Universität Heidelberg.